

Diskussionskultur in Online-Medien

„Noch Meinungsfreiheit, oder schon Menschenverachtung?“



Ablauf |

Beginn: 10.00 Uhr

Begrüßung Abdel El Abchi, Koordinator der PIC Group, Amt für Jugendarbeit.

Offene Diskussionsrunde zum Thema Diskussionskultur in Online-Medien „Noch Meinungsfreiheit, oder schon Menschenverachtung“

Die Veranstaltung wird von Joachim Hofmann moderiert



Koordinierungsstelle für Integration
Servizio di coordinamento per l'integrazione

Veranstalterin: Praxisgruppe InterCultura (PIC)

Ort: im Landhaus 7, 3.Stock, Andreas-Hofer-Straße N.18

Datum & Zeit: Donnerstag, den 04.12.2014 – 10.00 Uhr

Dabei sind:

Roland Turk (**Präsident des Landesbeirat für Kommunikation**), Paula Maria Ladstätter (**Kinder- und Jugendanwaltschaft**), Toni Ebner (**Dolomiten**), Raffello De Siatì e Bruno Mazzurana (**Sezione Polizia Postale e delle Comunicazioni di Bolzano**), Luca Fregona (**Alto Adige**), Oliver Kainz (**Barfuss**), Jutta Kusstatscher (**Salto**), Matthias Knapp (**Südtirol news**), Kunigunde Weissenegger (**Franzmagazine**), Artur Oberhofer (**Tageszeitung**)

Vertreter_Innen der Jugendarbeit:

Abdel El Abchi (**Amt für Jugendarbeit**), Markus Göbl (**netz**), Verena Hafner (**Arbeitsgemeinschaft der Jugenddienste**), Lukas Schwenbacher (**Forum Prävention**), Daniela Kirchler (**Jugendhaus Kassianeum**), Michi Peer (**Jugendring**), Michael Torggler (**Jugenddienste Bozen**), Karin Sparber (**Koordinierungsstelle für Integration**), Tanja Stuefer (**Jump**), Martina De Zordo (**Young+direct**)

Es handelt sich um eine interne Veranstaltung.

Mehr Infos unter: www.pic.bz.it / 0471413373

„Runder Tisch“ zum Thema: Diskussionskultur in Online-Medien – „Noch Meinungsfreiheit, oder schon Menschenverachtung“

Die Praxisgruppe Intercultura (PIC) setzt sich aus vielen Einrichtungen der Jugendarbeit zusammen. Demensprechend engagiert sich die PIC in vielen Bereichen für ein gelingendes Zusammenleben von Sprach- und Kulturgruppen. Mit der zunehmenden Verbreitung von Online-Foren bzw. sozialen Netzwerken fällt leider auch eine populistische, nicht selten beleidigende oder hetzerische Diskussionskultur im Internet auf, die sich unter anderem gegen Minderheiten, MigrantInnen, andere Sprachgruppen usw. wendet.

Mit der Aktion „Noch Meinungsfreiheit oder schon Menschenverachtung?“ spricht sich die PIC für eine rege Diskussionskultur bei gleichzeitiger Wahrung

Info: Praxisgruppe InterCultura (PIC)

Die **PIC Group**, welche im Herbst 2010 vom Amt für Jugendarbeit und den Jugendorganisationen n.e.t.z., Jugendhaus Kassianeum und der Arbeitsgemeinschaft der Jugenddienste (AGJD) ins Leben gerufen wurde, kombiniert Theorie und Praxis. Zur PIC Group zählen Jugendarbeiter_innen verschiedener Sprachgruppen und Kulturen, die ein Interesse an einer Vernetzung der interkulturellen Jugendarbeit und an Gemeinschaftsprojekten haben.

PIC – Praxis InterCultura /www.pic.bz.it

Die Internetseite ist ein Leitfaden für die Jugendarbeit im interkulturellen Kontext.